

## **Neuer Saal des Ortsamts übergeben**

**n. Bremen-Horn.** Zu Beginn der Sitzung des Ortsamtsbeirats Horn-Lehe wurde der neue Saal im Gebäude des Ortsamts an der Berckstraße für die öffentliche Benutzung freigegeben. Senatsdirektor L ö b e r t betonte bei der Übergabe des Saales an Amtsvorsteher Adolf Könsen, dass Horn-Lehe das erste bremische Ortsamt sei, das neben Räumen der Verwaltung auch solche für kulturelle Zwecke habe. Das seien vor allem die Volksbücherei, die in Kürze eröffnet wird, und der Festsaal im Obergeschoß. Dieser Saal soll nicht nur den Sitzungen politischer Gremien dienen, sondern ebenso sehr den Horner Vereinen für kulturelle Veranstaltungen aller Art. Die Stirnwand wird von einer großen Intarsienarbeit, die Horner Symbole zeigt, geschmückt, sie ist ein Werk des Worpsweder Künstlers Alfred Lichtenford. Ein modernes Stapelgestühl ermöglicht die Unterbringung von 200-300 Personen.